

学校だより



川西市立多田小学校

7月号 平成30年7月2日

学校HP: <http://www.kawanishi-hyg.ed.jp/tadapo/>

7月は1学期のまとめの月です。今日から個人懇談が始まります。個人懇談では、学校生活全般のお話をいたしますのでご家庭でのお話の参考にいただければと思います。

子どもたちには、いい締めくくりをして夏休みを迎えてほしいと願っています。

自然学校へ行ってきます!

5年生は13日(金)~17日(火)、4泊5日の日程で自然学校に行きます。『丹波少年自然の家』に宿泊して、「スタンプラリー」や「サイクリング」「藍染」「うどん打ち」「アスレチック」「キャンプファイヤー」などを体験します。家を5日間も離れるのは初めてのことと思います。修学旅行とは異なり、自然体験が中心となります。自然学校をより楽しく、有意義なものにするために、そして誰もが「行ってよかった」「楽しい思い出ができた」と思えるように、4つのお願いがあります。

まず、一つ目は、誰もが楽しい時間を過ごすために、誰もが少しずつみんなのために我慢することです。

二つ目は、説明や連絡、注意事項など人の話をきちんと聞くことです。

三つめは、病気にならないように気をつけることです。これは行く前から、そう今日からです。早寝早起きなど規則正しい生活や食べすぎに注意しましょう。

四つ目は、感謝の気持ちを忘れないことです。自然学校に行くことができるのは家の方々や先生のおかげでもあります。また、リーダーさんや丹波少年自然の家のスタッフのみなさんはみんなのために一生懸命働いてくださいます。感謝の気持ちを込めて挨拶しましょう。

実は、これらのことは自然学校に限られたことではありません。修学旅行や校外学習、学校行事にも当てはめることができます。全ての学年のみなさんが実践してくれることを願っています。

自然学校

5年生の自然学校の様子はホームページで紹介しています。ご覧ください



(写真は昨年度のもので)

アユの放流!



6月7日、多田漁業協同組合・多田小校区コミュニティ推進協議会・地域の方にお世話になり、3年生が環境体験学習としてアユの稚魚50kgを放流しました。



タイミングよく、うなぎの放流もさせてもらえました。子どもたちは手の中で元気に跳ねるアユやヌルヌルしてつかみにくいウナギにおおよろこびでした。



お知らせ

道徳の評価について

今年度から行う「道徳の評価」は学期ごとに文章で『あゆみ』に記載することになりました。

今年度から夏休みが少し短くなります

空調設備が整い子どもたちの学習環境が良くなったことから、授業日数を増やし教育活動を充実させるため、夏休みを3日間短くすることになりました。

今年度の夏休みは7月21日(土)~8月28日(火)となり、

2学期の始業式は8月29日(水)となります。(昨年12月にプリント配布済み)

8月29日(水)~8月31日(金)は給食がありません。9月3日(月)より給食を開始します。

学校業務休止日について

今年も、お盆付近の平日を対象に全市的に学校業務の休止を行います。

日程は8月13日(月)、14日(火)です。

内容や期間中の緊急連絡先等は別紙(配布プリント)をご覧ください。

平成30年度

第51回兵庫県空手道選手権
小学校1年生男子組手競技
優勝 公手翔海くん



お願い

梅雨明け間近で蒸し暑い日が続いています。十分な水分補給ができますように多めの飲み物の用意をお願いします。

日々の学校生活についても、ホームページで紹介しています。ご覧ください。